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PV réunion du 13 septembre 2006 
 
Présents : Abdoullah LALA, Pierre-Brieu HOAREAU, Christophe FIGLAREK 
Absents excusés : Isabelle RICOEUR, Christophe JACOLIN-BUFFART 
 
Début de séance : 17H45 
 
1) Convention d’Education Prioritaire :  
 
L'association continue d'avancer sur le projet visant à développer des Conventions 
d'Education Prioritaire avec des lycées de La Réunion. Suite aux derniers entretiens avec 
Sciences-Po Paris lors du dernier passage d'Abdoullah Lala, un rappel sur les conditions 
d'octroi des CEP est réalisé.  
La nécessité d'être dans une ZEP est une condition sine qua non pour obtenir un 
conventionnement avec Sciences Po, ce qui écarte le lycée Leconte de Lisle du Butor, qui 
malgré un fort pourcentage d'élèves boursiers, n'est pas situé dans une ZEP. 
 
Il est convenu de demander à Sciences Po, au vu d'une présentation détaillée du lycée (à 
réaliser) si une dérogation peut être envisagée. 
Afin de continuer à soutenir la démarche de ce lycée qui, via son hypokhâgne, constitue un 
vivier intéressant pour de futurs candidats à Sciences-Po, il est prévu d'effectuer une 
présentation de l'école aux étudiants et de poursuivre la proposition d'une visite de la 
préfecture. 
 
Afin de poursuivre le projet CEP à La Réunion, l'association décide de prendre les contacts 
avec le rectorat (Claudine GUILLOUX) afin de repérer les lycées qui peuvent prétendre à un 
conventionnement ZEP et de monter ensemble un dossier de demande. 
L'association contactera également le Conseil Régional (Bernard SALVAT, Raymond 
MOLLARD). 
 
Christophe Jacolin-Buffart se rendant à Paris prochainement, l'association décide de lui 
proposer  de se rendre à Sciences Po afin de rencontrer Cyril DELHAY pour : 

- présenter l'état d'avancement des projets des lycées et du rectorat 
- lui demander si une exception peut être faite pour le lycée Leconte Delisle. 

 
Pour les autres DOM (Guadeloupe-Martinique), les demandes de conventions CEP ont été 
menées avec le Conseil Régional et le rectorat, interlocuteur privilégié de Sciences Po. La 
section Océan Indien souhaite servir efficacement de relai. 
 
Un dossier de présentation doit être rédigé pour le rectorat et la Région. Il doit reprendre le kit 
déjà existant, disponible sur le web de Sciences-Po. Cette mission est confiée à Christophe 
Figlarek.  
 
2) Rencontre avec le préfet : 
Une rencontre avec le nouveau préfet est prévue le mercredi 27 septembre à 15H00. Le 
changement demandé par le préfet ne permet plus d'organiser une visite avec les étudiants du 
lycée Leconte Delisle. Abdoullah Lala et Christophe Figlarek rencontreront le préfet.  
Le plan retenu sera le suivant :  
- Présentation de la section Sciences Po section Réunion 
- Présentation du dossier CEP  
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Il est prévu de remettre au préfet le dossier CEP et le dossier de presse Sciences-Po 
- Préparation de la rencontre avec les élèves du lycée Leconte de Lisle 
 
 
3) Intervention d’une personnalité externe - débat local 
L’idée d’inviter une personnalité extérieure connue dans le cadre d’un débat ouvert au grand 
public est relancée. Ce projet doit rester une action à mener. 
En attendant de monter cette opération, il est prévu d’organiser une première conférence-
débat à caractère économique avec des intervenants locaux de référence dans ce domaine. 
 
4) Marches, activités conviviales  
La relance des activités à caractère convivial (marches, sorties, soirées etc…) est décidée. Des 
activités avec les anciens Sciences-Po de l’ADH (Association des Directeurs d’Hôpital 
section Océan Indien), voire avec l’ADH en entier pourraient être coordonnées par Christophe 
Figlarek. 
Propositions de dates à faire valider par les participants : les Samedi 4 novembre, Dimanche 5 
novembre,  Samedi 18 novembre, Dimanche 19 novembre, Samedi 25 novembre, Dimanche 
26 novembre. Thème : Marche au volcan 8H00 Pas de Bellecombe 
Olivier HUTIN (Sud de l’île) avait émis son intérêt pour ce type de manifestations. 
 
5) Intervention dans des lycées 
Une plus étroite collaboration avec les lycées réunionnais et la presse doit être entreprise : 
affichages promotionnelles de Sciences Po, rédaction d’articles pour la presse (exemple du  
Journal des Jeunes dans le Quotidien…) 
 
L’association se doit de se coordonner avec certaines structures, associations ou entreprises 
qui mettent en place des conférences sur des thèmes qui peuvent intéresser les membres de 
l’association : exemple d’une manifestation au Tampon avec la venue d’un professeur de 
Sciences Po Paris sur la laïcité avec la MAIF (Contact : M.Hoareau 0262209920) 
 
 

5) Conférence-débat : 
 
Une première conférence sur le thème « Perspectives économiques à La Réunion » peut être 
organisée avec deux professeurs reconnus d’économie à l’Université de La Réunion, Philippe 
JEAN-PIERRE et Jean-Yves ROCHOUX. 
 
Le Directeur de l’IAE, Michel BOYER, a été contacté et a donné son accord pour prêter un 
amphithéâtre de 90 places. 
 
Abdoullah Lala se charge des relations avec la presse, Christophe Figlarek contacte 
Dominique OUDIN afin d’intégrer la Jeune Chambre Economique à la manifestation. 
 
 
Fin de séance : 19H00 


